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午前・午後１０時４５分 

東郷町議会議長  加藤啓二 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号  11 番  若園ひでこ     ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  2－1  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

1．「安心安全と食  

 育が大切な給食  

 とその給食費」  

 について  

  

 

 

東郷町の保育園・小中学校給食費の値上げ

は、平成 18 年 4 月にあった。その間、食材

高騰・値上げの中、約 7 年間変わらないが、

メニューが乏しくなっているとの声も耳に

した。給食も、子どもの心身の成長に大き

な役割を果たしている。子どもたちの安心

安全と食育は大丈夫であろうか。また、給

食費の値上げは、子育て世代には気になる

ところのものである。  

 

〔1〕  現在の給食内容について  

①  値上げの要因がとても多かった。工夫

はされていると思うが、摂取カロリ

ー・味・品質は劣っていないのか。食

育の観点（食べることの大切さ楽し

み・季節感・食材の取り合わせなど）

も、損なわれてはいないのか。  

②  メニューの品数は減っていないか  

 

〔2〕  現在、給食費について  

  ①  どんな据え置きの工夫をしているか  

②  近隣市の状況は  

 

〔3〕  今後の給食と給食費値上げについて  

①  現在の水準の維持についての考えは  

②  物価高騰の兆しと消費税アップのパ  

ンチが待ち受けている。食材の値上げ  

となり、いよいよ給食費の値上げは必

至となる。他に方策はないものか。値

上げの場合は、どの程度の金額か  

③  町づくりの一環として、子育て支援を

推進しているが、この値上げ分を公費

負担とする考えは  

 

担当部長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                 11 番  若園ひでこ    №  2－2  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

2．「自治会加入

の 向 上 」 を 目

指して  

 

 

日本では、一昨年の 3.11 東北太平洋沖地震  

の震災被害を受けて、核家族・老若男女の  

単身者生活社会到来の中で、地域や隣人と  

の絆がクローズアップされている。このよ  

うなアンバランスな社会状況において、自  

治会の役割は、自治体だけでなく、住民の  

皆さんにも意義や利便性が高まっている。  

また、自治会加入の向上は、町づくりに欠  

かせないものとも言える。最近、東郷町内  

には、真新しい住宅と共に町内への移住が  

増えてきている。加入向上への確実な一歩  

を進めたい。  

 

〔1〕  自治会加入の意義・利便性について  

①  行政側の意義・利便性は  

②  住民側の意義・利便性は  

 

〔2〕  現在の加入率について  

①  各自治会の加入率は  

②  町全体の平均加入率は  

③  世代別の加入率（傾向）は  

 

〔3〕  勧誘時について  

  ①  いつ誰が勧誘するのか  

②  意義や利便性の説明は  

 

〔4〕  加入が向上しない理由について  

  ①  その主なものは  

②  どのように考えるか  

③  各自治会費決定の仕組みは  

 

〔5〕  加入向上を目指して  

①  再勧誘は  

②  具体的にイメージを持ってもらえる

ことが大切と思うがどうか  

③  町内 への 移住 の 増 加は 見受 けら れ る

が、その傾向は。  

④  今こそ今からが、勧誘の良い時期では

ないか。  

⑤  新しい楽しくなる感覚のリーフレット

が必要ではないか  

 

 

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 


